Halberstädter Volksstimme

Datum: 25, 2009; Ressort: Halberstädter Tageblatt; Seite: 1

Zum Wettbewerb reichen 216 Mädchen und Jungen ihre Arbeiten zum Wettbewerb ein

Junge Vogelmaler werden am Donnerstag geehrt

Halberstadt (phb/cbi). Schon zur Tradition ist es während der "Modernen Vogelbilder"- Ausstellung geworden den zweijährlich stattfindenden Zeichenwettbewerb "Unsere jüngsten Vogelmaler" zu veranstalten. Der stieß auch in diesem Jahr auf großes Interesse – bei Lehrern, Erziehern und vor allem bei den Kindern. Beteiligt waren wieder mehrere Kindereinrichtungen und Schulen der Stadt Halberstadt und der Umgebung. Aus 216 eingereichten Arbeiten wählte die Heineanum-Jury einige Bilder aus, die für Preise in drei Altersgruppen nominiert wurden.

Die Preisübergabe für "Unsere jüngsten Vogelmaler" bildet den Höhepunkt zur Eröffnung der Sonderausstellung morgen um 16 Uhr in der oberen Etage des Heineanums. Die schöne Bilderschau wird bis Mitte Januar gezeigt. Bleibt der Ausstellung nur noch zu wünschen, dass einige Familien in der kommenden Adventszeit oder an den Feiertagen den Weg ins Halberstädter Vogelkundemuseum





Museumspädagogin Evelyn Winkelmann (Mitte) bestückt gemeinsam mit Tim Meier und Victoria Beitlich, die ihr freiwilliges ökologisches Jahr absolvieren, die Ausstellungsflächen mit



In den vergangenen Wochen zeichneten Mädchen und Jungen Vogelmotive im Heineanum. Fotos (2): privat/Cordula Bischoff